

あかるいまち21

元気に生協強化月間開催中！！

No.1186 2018年10月25日組合員活動推進課 082-532-1264

	10月累計	2018年度
組合員ふやし	139人	562人
出資金ふやし	748万円	5372万円
純増	294万円	102万円

← 9/25~10/24 現在

美鈴が丘支部 さえき病院玄 関で加入増資訴え

美鈴が丘支部では、月間に入り、森崎前支部長さんの力も借りて、亡くなった組合員さんのお宅を訪問、名義変更のお願いを中心に地域で訪問行動を粘り強く行い、2件の加入を進めたところでした。「なかなか地域では、新加入の対象の方がいないのよね～ さえき病院の玄関の方が可能性があるよね～」との話になり、10月22日(月)、森崎前支部長さんと渡野現支部長さんと地域包括ケア部職員で、生協さえき病院で加入と増資をお願いする月間玄関行動を行いました。



ちょうど2週間前・4週間前が祭日の月曜日にあたり、患者さんがとても少なかったのですが、「主人が加入しているから私は加入しなくていいかな」と言われる女性の方に、個人加入をお願いしているんですよと申し上げ、快く加入していただきました。生協さえき病院の職員の方も一緒に行動され、別に1件の加入実績を上げておられました。美鈴が丘支部では11月にもさえき病院玄関行動を計画しています。



健康チェックも欠かしません！

南区東支部 加入2件♪仲間増やし目標達成

10月23日、南区東支部の百歳体操講座で、2名の加入がありました～！＼(^o^)/ 今年から市営住宅の中で始まった生協主催の百歳体操に、毎週欠かさず参加してくださっている方へのお声掛けが成果へとつながりました。お一人は「ここへ来るのが楽しみなんですよ～♪」とうれしいお言葉も。生協の活動内容や病院の特徴も真剣に聞いてくださいました。これからも毎週お会いするのが楽しみです。

南区東支部、組合員増やし達成です☆

横川三篠支部 「デイサービスセンター 一花春想」訪問

10月19日(金)に横川三篠支部はデイサービスセンター一花春想を訪問しました。この訪問は支部の脳いきいき班会の取り組みの一環として行われ、施設の方にも大変喜ばれている、毎年恒例の行事です。安佐南区に在住しておられる、オカリナの演奏グループ「エチュード」の3名をゲストに迎え一花春想の利用者(14名)の皆さんにオカリナとライアー(ヨーロッパの弦楽器)の演奏を楽しんでもらいました。後半は昔なじみの曲「高校三年生」や「憧れのハワイ航路」などを皆さんで大合唱です。もうすぐ100歳を迎えられる方も含め皆さんしっかりと声が出ていました。写真はどんぐりころころを歌いながら「シナプソロジー」の指導をされる小松支部長です。演奏会が終了した後は運営委員と「エチュード」の皆さんとの茶話会。早くも来年の取り組みの構想を語り合いました。

